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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  22 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Parcheggi Vibo Marina 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 15:55 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  DA REMOTO entra 15:47 

6 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:56 

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSWCHETTI DA REMOTO 

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 16:05 

11 POLICARO Giuseppe Componente A P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

15 FATELLI ELISA Componente A A COMITO  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A FRANZE’ ENTRA 16:10 

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

              IL   PRESIDENTE                                       IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

               Maria C. Corrado                  Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45 e pone all’attenzione dei presenti 

l’OdG per come  anticipato via Pec. 

Il Presidente in apertura lavori, comunica che sarebbe dovuto intervenire l’Assessore Scalamogna, 

il quale ha dovuto declinare l’invito per sopraggiunti impegni indifferibili. 

Il Presidente da poi lettura di una nota prot. 9398 del 22/02/2022 pervenuta alla Commissione da 

parte di un cittadino, il quale rappresenta alcune problematiche derivanti dall’abbandono di rifiuti. 

Al termine della lettura di detta nota e della presa visione delle foto allegate alla stessa, il 

Presidente evidenzia che questa è pervenuta anche agli altri organi competenti. 

Interviene il Commisario Policaro, il quale, suggerisce di avviare una campagna di 

sensibilizzazione anche in quella zona indicata nella nota e puntare quindi alla soluzione del 

problema. 

Il Presidente invia le foto della nota al Dec, l’Ispettore Russo, il quale risponde che nella mattinata 

di Domani effettuerà un sopralluogo insieme all’Assessore Bruni. 

Il Presidente procede con la trattazione dell’OdG e comunica che in merito alla problematica dei 

parcheggi su Vibo Marina reperirà una planimetria per meglio elaborare un piano. Una volta 

elaborato il piano si procederà con richiesta scritta agli uffici competenti. 

Il Commissario Comito, suggerisce di porre bene attenzione a non creare disagi ai commercianti, 

in quanto ciò è già accaduto durante l’Amministrazione Costa. 

Console, suggerisce di concentrare il traffico nelle traverse ed arterie e realizzare un’isola 

Pedonale su C.so Michele Bianchi. 

Interviene la Commissaria Franzè, la quale chiede che il Presidente di interfacci con l’Assessore di 

competenza per richiedere la rimozione delle ceppaie lasciate lì dove sono stati tagliati gli alberi, 

ed inoltre sapere se vi è l’intenzione da parte dell’Amministrazione di ri-piantumare quelli che sono 

stati rimossi. 

Il Presidente, dispone che la segreteria della Commissione provveda ad inviare una nota 

all’Assessore Russo ed al Dirigente , in merito a quanto richiesto dalla Franzè. 

Il Commissario Comito, chiede al Presidente di interfacciarsi con chi di competenza, in merito alle 

pompe  di sollevamento mal funzionanti nella zona di Vibo Marina. Lo stesso afferma che 

attualmente la rottura di queste sta rilasciando sversamenti a mare. 

La commissaria Franzè, chiede al Presidente di interfacciarsi con l’assessore competente affinché  

si faccia quanto possibile per evitare che questi liquami  arrivino a mare ed inoltre provvedere 

perché questo non avvenga anche durante la stagione estiva. 

 

 



La seduta chiude alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 22/02/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.      

        Emanuela Calderone                        

Il  Presidente  la 2^ Commissione 

         Maria C. Corrado  


